



8 AL 15 DE MAYO **DE 2022**



DERECHA CHILENA GANA ELECCIÓN PARA REDACTAR NUEVA CONSTITUCIÓN

8 de mayo El Economista

Los partidos de la derecha opositora en Chile obtuvieron el domingo la mayoría de los votos en la elección para designar a los redactores de un proyecto de nueva Constitución, un brusco giro desde la abrumadora mayoría de izquierda que elaboró el primer y fallido intento de cambiar la carta magna.

https://bit.ly/44PDY8P



ARREMETE PRESIDENTE DE ARGENTINA CONTRA SUPREMA CORTE

10 de mayo Reforma

El Presidente de Argentina, Alberto Fernández, tildó este miércoles a la Suprema Corte de antidemocrática y funcional a la Oposición por su decisión de suspender las elecciones para Gobernador en dos provincias controladas por el oficialismo por supuestas irregularidades en las candidaturas.

https://bit.ly/3o18QCB



RODRIGO CHAVES PRESIDENTE DE COSTA RICA CONFIRMA **CAMBIO EN SEGURIDAD: EXMINISTRO MARIO ZAMORA** SUSTITUYE A JORGE TORRES

10 de mayo El Financiero Costa Rica

El Gobierno de Costa Rica anunció este miércoles la salida del Ministro de Seguridad Pública, Jorge Torres, en medio del aumento de la violencia y en pleno operativo especial contra el crimen organizado.

https://bit.ly/41sV6yi



RÉGIMEN DE ORTEGA CIERRA CRUZ ROJA POR 'ATENTAR **CONTRA PAZ'**

10 de mayo Reforma

El Parlamento de Nicaragua, dominado por el gobernante partido Frente Sandinista, clausuró este miércoles la Cruz Roja Nicaragüense por considerar que atentó contra la paz y la estabilidad durante las protestas sociales de 2018, cuando miembros de esa entidad habrían atendido a civiles heridos.

https://bit.ly/317fyhh



LUIS LACALLE POU DIJO QUE ARGENTINA Y BRASIL FRUSTRARON EL TRATADO DE LIBRE COMERCIO DE URUGUAY CON CHINA

11 de mayo Infobae

El presidente de Uruguay, Luis Lacalle Pou, cree que Argentina y Brasil frustraron el Tratado de Libre Comercio (TLC) de Uruguay con China, que está estancado hace semanas.

https://bit.ly/3MjwdRi











11 de mayo Infobae

EL GOBIERNO DE CHILE DECLARÓ EL ESTADO DE ALERTA ROJA EN LA ARAUCANÍA POR EL INCREMENTO DE LA VIOLENCIA **MAPUCHE**

El Gobierno de Chile anunció este miércoles que los militares, que colaboran en el mantenimiento del orden público en una conflictiva región del sur del país, declararon una alerta roja tras el incremento de la violencia, lo que se traducirá en la movilización de más contingentes del Ejército, vehículos blindados y dos helicópteros.

https://bit.ly/3px5Cay



LA JUSTICIA ELECTORAL DE PARAGUAY DENEGÓ LOS PEDIDOS DE **CONTEO MANUAL Y AUDITORÍA INTERNACIONAL**

12 de mayo Infobae

El Tribunal Superior de Justicia Electoral (TSJE) de Paraguay resolvió este jueves "no hacer lugar" a los pedidos de diferentes sectores políticos, entre ellos la coalición opositora Concertación Nacional del ex candidato Efaín Alegre y el Partido Cruzada Nacional (PCN) de Paraguayo Cubas, de realizar un conteo manual de los sufragios y una auditoría internacional de las máquinas usadas en los comicios generales del pasado 30 de abril.

https://bit.ly/3pCiNXJ



CONGRESO DE ECUADOR INICIARÁ JUICIO PARA DESTITUIR A PRESIDENTE LASSO EL MARTES

14 de mayo Milenio

El Congreso de Ecuador iniciará este martes un juicio político contra el Presidente Guillermo Lasso luego de que fuera convocado el domingo el cuerpo legislativo, en el que la mayoría opositora quiere destituirlo por presunta corrupción.

https://bit.lv/308zkNe



13 de mayo Infobae

ESCÁNDALO DE CORRUPCIÓN EN EL GOBIERNO DE LUIS ARCE EN BOLIVIA: RENUNCIÓ EL MINISTRO DE MEDIO AMBIENTE Y **AGUA**

El ministro de Medio Ambiente y Agua de Bolivia, Juan Santos Cruz, presentó su renuncia al cargo tras conocerse que está siendo investigado por corrupción.

https://bit.ly/42CpAiF





El Financiero

NUEVO BILLETE DE 2 MIL PESOS EN ARGENTINA

El Banco Central de Argentina anunció en febrero de 2023 la emisión de un nuevo billete que será el de más alta denominación del país sudamericano: El billete de 2 mil pesos argentinos. Este nuevo billete -aprobado en medio de una inflación galopante y una devaluación significativa de su moneda equivale a 156 pesos mexicanos u ocho dólares con 80 centavos, según el tipo de cambio oficial.

https://bit.ly/3I5hzKR







